



Félix Plasencia, nuevo Socio Director del área Legal de EY Abogados

Hasta su incorporación era el Socio Director del Departamento de Derecho Público y Sectores Regulados de CMS Albiñana & Suárez de Lezo

Félix Plasencia se ha incorporado a EY Abogados como nuevo Socio Director del área Legal del Despacho. Con más de 14 años de trayectoria profesional, el nuevo socio dirigía el Departamento de Derecho Público y Sectores Regulados de CMS Albiñana & Suárez de Lezo. Félix Plasencia cuenta con una amplia experiencia en sectores regulados, especialmente en energía y telecomunicaciones. Abogado del Estado en excedencia, fue también Coordinador del área Regulatorio Financiero ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, que tenía atribuidos todos los litigios de la CNMV, Banco de España y el Tribunal de Defensa de la Competencia, entre otros organismos públicos. Ejerció asimismo como Abogado del Estado-Coordinador de la Asistencia Jurídica a la CNMV.

Junto con Félix Plasencia se han unido a la Firma 5 profesionales, todos ellos proc ...